

FOUILLES ARCHÉOLOGIQUES A MARTIZAY

L'Association des Amis du vieux Martizay pour la recherche et la sauvegarde des antiquités et des sites compte mener comme l'an passé une campagne de fouilles du 11 août au 31 août, sur le site de la villa gallo-romaine de St-Romain. Pendant cette même période elle doit aussi fouiller un site préhistorique.

Les jeunes (ou moins jeunes) déjà expérimentés, ou désirant s'initier à l'archéologie, qui souhaiteraient participer à ces fouilles très passionnantes sont cordialement invités à s'inscrire dès que possible (ou se renseigner) en écrivant aux Amis du Vieux Martizay, 36, Martizay, ou en prenant contact sur place avec M. J.-L. Soubier ou M. Pierre Blanchet. Des possibilités d'hébergement et de nourriture sont prévues à l'école de Martizay mais les places sont en nombre limité.